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巴西超4万士兵
赴亚马孙雨林救火

巴西军方迄今派超过4万名士兵奔赴
亚马孙雨林救火。巴西研究机构 24日报
告，亚马孙雨林新增1600多处着火点。

巴西总统博索纳罗 23日授权军方参
与亚马孙雨林灭火，巴西 6个州次日请求
军方援助。

巴西国防部长阿泽维多24日说，大约
4.4万名士兵可以参与灭火，正赶往罗赖
马、朗多尼亚、托坎廷斯等6州。路透社以
巴西军队总参谋长劳尔·博特略为消息源
报道，那些士兵已经部署在亚马孙雨林北
部地区。

美联社记者 24日上午在波多韦柳上
空飞行。这一地区烟雾弥漫、能见度低。
记者前一天看到多片滥砍滥伐的林地着
火，显然是开荒所致。

博索纳罗主张开发热带雨林，以促进
巴西经济发展，22日首次承认火灾原因可
能关联非法砍伐。据新华社

韩国启动“独岛防御演习”
新华社电 韩国军方25日宣布在独岛

（日本称“竹岛”）附近海域启动为期两天
的“独岛防御演习”，并将这一演习更名为
“东海（即日本海）领土守护演习”。

据韩国媒体报道，此次演习投入兵力
是往年的两倍，海军和海警潜艇、海军和
空军战机、陆军和海军陆战队士兵等将参
加演习。此外，拥有“世宗大王”号宙斯盾
驱逐舰的韩国海军第七机动战团和陆军
特战司令部将首次参加这一演习。

就演习更名原因，海军官员向韩国媒
体透露，希望进一步巩固守护包括独岛在
内的东部海域领土完整的意志，同时考虑
到演习的意义和规模而进行了更名。

韩国总统府青瓦台发言人高旼廷当
天在记者会上表示，“东海领土守护演习”
不是仅仅针对日本，而是为了维护韩国领
土和主权完整，每年例行举行的演习。

独岛位于朝鲜半岛东部海域，面积约
0.18平方公里。朝鲜、韩国、日本都宣布对
该岛拥有主权。目前韩国实际控制这一
岛屿。

新华社电 澳门特区第五任行政
长官选举 25日举行。作为唯一被接纳
的候选人，贺一诚以 392票高票当选澳
门特区第五任行政长官人选。

上午10时，选举投票在澳门东亚运
动会体育馆国际会议中心举行，400名
行政长官选举委员会委员全部到场，以
无记名方式进行投票。

根据澳门特区《行政长官选举法》
规定，须有全体选委会委员的三分之二
到场投票选举方为有效；候选人得票数
超过选委会全体委员的半数方可当选。

经过 1个多小时的投票和点票，经
核算无误后，澳门特区行政长官选举管
理委员会主席宋敏莉宣布：贺一诚当选
为澳门特区第五任行政长官人选。贺
一诚共获得 392张有效选票，得票率为
98%。在选举管理委员会、候选人的监
票代理人和媒体监督下，整个选举过程
井然有序。

根据澳门基本法的规定，澳门特区
行政长官由一个具有广泛代表性的行
政长官选举委员会依法选出，经中央人
民政府任命成为候任行政长官。澳门

特区第五任行政长官的任期自 2019年
12月20日至2024年12月19日。

宋敏莉宣布选举结果后，贺一诚来
到投票现场。行政长官选举委员会的
委员们以热烈掌声向他表示祝贺，贺一
诚向选委们致谢并发表当选感言。

贺一诚1957年6月生于澳门，曾任
澳门特区行政会委员、澳门中华总商会
副会长等职。2013年 10月，他当选澳
门特区立法会主席，2017 年 10 月连
任。他曾担任第九至十三届全国人大
代表、全国人大常委会委员。

新华社电 国务院港澳事务办公室
发言人杨光 25日就澳门特别行政区第
五任行政长官选举结果发表谈话，对贺
一诚高票当选表示祝贺。

杨光表示，此次行政长官选举严格

按照《中华人民共和国澳门特别行政区
基本法》和澳门特别行政区有关法律的
规定进行，体现了公开、公平、公正的原
则。贺一诚先生符合中央政府关于行政
长官必须爱国爱澳、中央信任、有管治能

力及澳人拥护的标准，其高票当选充分
表明澳门社会各界对他的广泛认同。

杨光表示，中央政府将在收到澳门
特别行政区政府关于选举情况的正式
报告后，依法履行任命程序。

5家饭店被“摘星”
根据文旅部门披露信息，5家被“摘

星”饭店分别为天津燕园国际大酒店
（原喜来登大酒店）、天津滨海假日酒
店、上海裕景大饭店、重庆希尔顿酒店、
重庆典雅戴斯国际大酒店；另还有分别
位于辽宁、重庆、上海、天津、河南的多
家酒店被限期12个月整改。

记者从文化和旅游部了解到，此次
被处理五星级饭店存在的主要问题有：
一是消防器材老旧失效，消防通道无法
正常使用，安保、泳池安全员等不到
位。二是卫生问题突出。消毒间配备不
到位，公共区域、客房、餐厅卫生管理不
达标。三是部分设施设备因维修保养不
力无法正常使用，标识系统老化。四是
员工服务意识淡薄、服务技能不足，不能
严格按照标准要求提供相应服务。

文化和旅游部相关负责人介绍，该部
今年1至7月已分三轮对10个重点省份
的部分五星级饭店进行了暗访检查，已对
20家五星级饭店做出取消星级的处理。

长期以来，获评“五星级”被认为是
饭店硬件与服务品质优异的保证。“摘
星”让“五星”变“无星”，能有效触动相

关不达标饭店积极整改吗？
一家旅行社负责人告诉记者，饭店

被“摘星”后可能丢掉部分高利润的高
端需求市场。一些高端饭店在“摘星”
后，客流量大幅下滑。

但不少业内人士也表示，当前“摘星”
对高档饭店的影响力已明显削弱，甚至有
星级饭店主动申请“摘星”或“自定义”为
“豪华”规避星级评定标准的约束。

部分高档饭店存在“无星可摘”情况
记者发现，有大量饭店，特别是高

档饭店游离于我国星级评价体系之
外。据文化和旅游部市场司景区和旅
游住宿业监管处处长刘瀛介绍，商务部
统计的全国住宿企业超过50万家，而星
级饭店仅有 11000家。据记者调查，仅
上海一地，达到“五星级价格”的“豪华”
饭店数量是拥有五星评级饭店数量的
两三倍。此前被曝光存在“浴巾擦厕
所”“马桶刷刷茶杯”的一些高档饭店，
就存在“无星可摘”的情况。

另外，由于信息披露等方面原因，
“摘星”压力往往不能有效传导到市场
端形成经营压力，不少“差评”饭店仍

“客似云来”。记者发现，北京长安大饭
店、淄博世纪大酒店等此前被“摘星”饭
店仍预订紧俏，北京某温泉度假酒店工
作人员甚至向记者表示“摘星后饭店价
格没有任何调整”。

“星级评定制度面临着持续萎靡的
风险。”中国旅游协会副会长、中国旅游
饭店业协会会长张润钢坦言，目前，饭
店星级评定标准已不能适应行业发展
的需要。

张润钢称，饭店星级评定本是住宿
行业区分等级的一种技术手段，专业性
很强。但现实中容易受到其他因素干
扰，比如在有些地方，相关部门为彰显
政绩，催生出了大批本不具备五星级条
件却硬性开业的饭店，大大削弱了星级
的含金量。

业内人士告诉记者，现行做法是
按行政级别来决定评定星级饭店等级
的权限：国家评五星，省级评四星，地
市评三星。专家指出，这样的做法是
过去行政主导模式的“遗迹”，既难以
有效配置资源，也难以适应市场发展
的需要。
据新华社

金正恩指导
超大型火箭炮试射

新华社电 据朝中社 25日报道，朝鲜
最高领导人金正恩 24日指导了新开发的
超大型火箭炮试射，试射取得成功。

报道说，金正恩了解了超大型火箭炮
武器系统开发情况，并下达了试射命令。
通过试射，该武器系统的所有战术和技术
特性均达到了计划指标。金正恩看到这
一武器系统的战斗威力后高兴不已，并给
予其高度评价。

报道援引金正恩的话说，“朝鲜国防
工业肩负的重大使命是巩固国防力量，保
卫党和革命、祖国和人民，保证革命的最
后胜利，引领和积极推动社会主义强国建
设”。金正恩强调，要继续大力推进朝鲜
式战略战术武器开发，坚决遏制和粉碎敌
对势力的军事威胁和打压攻势。

报道未提及此次试射活动的具体地
点。据朝中社此前报道，金正恩近期曾多
次指导新型武器试射。自 7月下旬以来，
朝鲜已多次进行发射活动。

贺一诚当选澳门特区
第五任行政长官人选

国务院港澳办发言人就澳门特别行政区第五任行政长官选举结果发表谈话

卫生管理瘫痪、安全隐患重大、客房空气污染严重……

“官方差评”治得好五星级饭店吗？

“价格五颗星，设施五成新，服
务不走心。”近年来，一些五星级饭
店名不副实，不仅让消费者闹心，
也不利于进一步激发文化和旅游
消费潜力。

8月19日，全国旅游星级饭店
评定委员会发布公告，决定取消部
分五星级旅游饭店资格。被“摘
星”的酒店存在哪些严重问题？“摘
星”处理有实效吗？记者就此展开
调查。


